



Mit dem VCD auf Tour!

Der beliebte Ausflugstreff für alle
VCD-Mitglieder im Ländle 2010

21. August: Taubertal und Bad Mergentheim



Landesverband
Baden-Württemberg

VCD-BaWü Tagestour 2010

Kulturlandschaft Taubertal

Reizvolle Bahn-Rundfahrt durch Nord-Württemberg



Der verkehrspolitische Ausflug des VCD-Landesverbandes führt dieses Jahr über die **Hohenlohe-, Taubertal- und Frankenbahn** in die Region Main-Tauber. Wir fahren von Heilbronn mit der WestFrankenBahn vorbei an Öhringen, Schwäbisch Hall und Crailsheim durchs idyllische Taubertal in die **Fachwerkstadt Bad Mergentheim**.

Auf der Hohenlohebahn verkehrt seit 2005 mit großem Erfolg die Stadtbahn Heilbronn bis Öhringen. Die Stilllegung der Taubertalbahn konnte durch den VCD verhindert werden, heute ist die Strecke bei Radtouristen sehr beliebt.

In **Bad Mergentheim** besteht beim Mittagessen Gelegenheit, sich mit den VCD-Aktiven vor Ort auszutauschen. Zurück nach Heilbronn geht es dann über Lauda und die Frankenbahn vorbei an Osterburken und Möckmühl. Auch bei der Frankenbahn soll es dank VCD-Engagements endlich Verbesserungen geben. Die kleine Rundtour bietet viele Ausblicke in eine besonders reizvolle und traditionsreiche Kulturlandschaft.

Termin: Samstag, 21. August 2010

Treffpunkt: Heilbronn-Hbf, 10 Uhr

(Anreise per Bahn: Stuttgart-Hbf ab 9.07 Uhr, Karlsruhe-Hbf ab 8.25 Uhr, Heidelberg-Hbf ab 8.49 Uhr)

Kosten: Anteilig BaWü-Ticket (ca. 6,00 Eur) & Mittagessen

Anmeldeschluss: Mittwoch, 18. August 2010

► www.vcd-bw.de/termine